

Avis d'Appel d'Offres

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 002/AONO/CEN/CIPM/2023 DU _____ RELATIF A LA COUVERTURE EN ASSURANCE
DE LA FLOTTE AUTOMOBILE (Lot 1) ET A LA COUVERTURE EN ASSURANCE POUR LE TRANSPORT
DES PRODUITS PHARMACEUTIQUES (Lot 2), EN PROCEDURE D'URGENCE DE LA CENAME

FINANCEMENT : BUDGET DE FONCTIONNEMENT CENAME, EXERCICE 2023

1. OBJET

Le Directeur Général de la CENAME lance un Appel d'Offres National Ouvert relatif à la couverture en assurance de la flotte automobile (Lot 1) et à la couverture en assurance pour le transport des produits pharmaceutiques (Lot 2) de la CENAME.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres sont réparties en **deux (02) Lots** ainsi qu'il suit :

Lot 1 – Couverture en assurance de la flotte automobile

Lot 2 – Couverture en assurance pour le transport des produits pharmaceutiques

3. PERIODE D'EXECUTION

La période de couverture prévue par le Maître d'Ouvrage pour l'exécution des prestations est de **douze (12) mois** après notification de l'ordre de service de démarrage des prestations de la Lettre-commande.

4. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées en République du Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

5. FINANCEMENT

Le financement des prestations, objet du présent Appel d'Offres est assuré par le budget de fonctionnement de la CENAME, exercice 2023, imputations 670420 & 670410.

6. COUT PREVISIONNEL

Les couts prévisionnels de cette opération sont de :

- Lot (1) : **Vingt millions (20 000 000) Francs CFA**,
- Lot (2) : **Vingt-cinq millions (25 000 000) Francs CFA**.

7. CONSULTATION ET RETRAIT DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être consulté et retiré au Secrétariat du Directeur Général de la CENAME sis au siège de la CENAME à Yaoundé, BP 2170 Yaoundé - Messa, Tél. : **222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25** Fax : **222 23 29 23**, Site Web : www.cename.net ; E-mail : contact@cename.net, [Et la version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses : http://www.marchespublics.cm ou http://www.publiccontracts.cm, dès publication du présent avis au journal des marchés \(JDM\) OU COLEPS](#) dès publication du présent avis.

8. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général de la CENAME sis au siège de la CENAME à Yaoundé, BP 2170 Yaoundé - Messa, Tél. : **222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25** Fax : **222 23 29 23**, Site Web : www.cename.net ; E-mail : contact@cename.net, dès publication du présent avis, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme de **soixante mille (60 000) francs CFA**, payable dans le compte numéro **33598860001-94** intitulé « **Compte Spécial CAS-ARMP** » domicilié à la **BICEC - Cameroun**.

9. REMISE DES OFFRES

Les offres rédigées en français ou en anglais, en **sept (07) exemplaires (dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles)**, seront déposées contre récépissé au Secrétariat du Directeur Général de la **CENAME**,

Tél. : 222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25 Fax : 222 23 29 23, au plus tard le _____ à 15 heures et devront porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 002/AONO/CEN/CIPM/2023 DU _____, RELATIF A LA COUVERTURE EN ASSURANCE DE LA FLOTTE AUTOMOBILE (Lot 1) ET A LA COUVERTURE EN ASSURANCE POUR LE TRANSPORT DES

PRODUITS PHARMACEUTIQUES (Lot 2) DE LA CENAME

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

10. RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission délivrée par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances du Cameroun ou une compagnie d'assurance autorisée à émettre les cautions dans le cadre des marchés publics, d'une durée de validité de **cent vingt (120) jours** à compter de la date d'ouverture des offres, de montant respectivement :

Lot 1 – Couverture en assurance de la flotte automobile de la CENAME : Quatre cent mille (400 000)

Francs CFA.

Lot 2 – Couverture en assurance pour le transport des produits pharmaceutiques : Cinq cent mille (500 000) Francs CFA.

Les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de **trois (03) mois** ou avoir été établis postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

11. OUVERTURE DES OFFRES

Les dossiers administratifs, techniques et financiers seront ouverts en un seul temps.

L'ouverture des enveloppes contenant les pièces administratives, techniques et financières aura lieu le _____ à 16 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics auprès de la CENAME dans la salle des réunions de la CENAME. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée et ayant une bonne connaissance de l'offre.

12. PRINCIPAUX CRITERES D'EVALUATION

Les offres seront évaluées selon la notation binaire, conformément aux critères ci-après :

➤ Critères éliminatoires :

- Absence d'une pièce administrative ou non conforme après un délai de quarante-huit (48) heures accordé à l'ouverture ;
- Fausse déclaration substitution ou falsification des pièces;
- Non-conformité aux Termes de Références ;
- Absence de caution de soumission à l'ouverture ;
- Absence de la copie certifiée conforme de l'agrément d'exercice de la profession d'assurance;
- Nombre de OUI inférieur à 22/29 ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié.

➤ Critères essentiels :

Critères	Notation (binaire OUI-NON)
Présentation générale de l'offre	03 critères
Références générales du soumissionnaire (Représentativité territoriale, Ancienneté)	03 critères

Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires au cours des trois dernières années	04 critères
Description détaillée des garanties offertes	04 critères
Modalités de mise en jeu de la garantie	05 critères
Couverture des engagements réglementés	03 critères
Couverture de la marge de solvabilité	03 critères
Cadences de règlement des sinistres au cours des cinq dernières années ou pour la durée d'existence pour les compagnies de moins de 5 ans d'âge	03 critères
Couverture de réassurance dans la branche considérée	01 critère
TOTAL	29

Seules les offres ayant obtenu au moins un score de **22 « OUI »** sur l'ensemble des critères essentiels tels que déclinés dans la grille d'évaluation en annexe du présent dossier d'appel d'offres seront retenues pour l'évaluation des offres financières.

13. METHODE DE SELECTION DE L'ASSUREUR :

Le marché sera attribué au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante.

14. NOMBRE MAXIMUM DE LOTS

Un même soumissionnaire peut être attributaire **d'un (1) ou de deux (02) lots**.

15. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date d'ouverture des offres.

16. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général de la CENAME.

Yaoundé, le _____

Le Directeur Général de la CENAME

AMPLIATIONS

- **ARMP-JDM (pour publication)** ;
- **P/CIPM-CENAME**;
- **MINMAP (pour information)**.
- **AFFICHAGE** ;
- **ARCHIVES**.

Notice of Call for Offers

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 002/AONO/CEN/CIPM/2023 OF _____, RELATING ON CASUALTY INSURANCE

COVERAGE OF THE ROLLING STOCK (Lot 1) AND RISK COVERAGE FOR THE TRANSPORT OF
PHARMACEUTICALS (Lot 2) OF CENAME

1. OBJECT

The General Manager of the Cameroon National Essential Drugs Procurement Center abbreviated "CENAME" launches an Open National Invitation for tender, relating on casualty insurance coverage of the rolling stock (Lot 1) and the insurance coverage risk for the transport of pharmaceuticals products (Lot 2) of CENAME.

2. NATURE OF SERVICE

The services subject of this invitation to tender includes the insurance coverage of rolling stock and the insurance coverage for the transport of pharmaceuticals products of CENAME as follows:

Lot 1: Coverage in Automobile Insurance:

Lot 2: Coverage in Transport Insurance for the Pharmaceutical Product.

3. PARTICIPATION

This open invitation to tender is intended for insurance companies, approved under the CIMA Code, with relevant experience in this sector of activity and settled in the Republic of Cameroon.

4. FUNDING

The services subject of this invitation to tender shall be financed by the CENAME 2023 Operating budget.

5. ESTIMATED COST

The estimated cost of the operation following prior study stands are:

- Lot (1): Thirty million (20,000,000) CFA Francs,
- Lot (2): Thirty million (25,000,000) CFA francs.

6. CONSULTATION AND AVAILABILITY OF TENDER DOCUMENTS

Interested bidders can consult the tender file at open hours at CENAME headquarters, PO Box 2170 Yaoundé - Messa, Tel. : 222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25 Fax : 222 23 29 23, e-mail : contact@cename.net, [and](http://www.marchespublics.cm) <http://www.marchespublics.cm> ou <http://www.publiccontracts.cm>, upon publication of tender notice.

7. ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS

Bidders can collect complete tender documents at the secretariat of the General Manager in CENAME's headquarters, PO Box 2170 Yaoundé - Messa, Tel. : 222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25, Fax : 222 23 29 23, e-mail : contact@cename.net during working hours from Monday to Friday, upon publication of tender notice, against presentation of payment receipt of non-refundable sum of 60 000 (sixty thousand) F.CFA, to account n°33598860001-94 « Special Account CAS-ARMP » with BICEC - Cameroun. The proof of payment shall be included in the bid.

8. SUBMISSION OF BIDS

Complete offers written in English or French, in 06 (six) copies (one original and five copies marked as such) sealed in an envelope shall be deposited against a receipt at Secretariat of the General Manager of CENAME, Tel.: 22 23 29 20 / 22 23 29 22, 22 23 29 25 Fax: 22 23 29 23, not later than _____, at 3 p.m. local time and should carried these inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 002/AONO/CEN/CIPM/23 OF _____, 2023, RELATING ON CASUALTY INSURANCE

COVERAGE OF THE ROLLING STOCK (Lot 1) AND RISK COVERAGE FOR THE TRANSPORT OF
PHARMACEUTICALS (Lot 2) OF CENAME

« TO BE OPENED ONLY DURING THE EVALUATION SESSION »

9. ADMISSIBILITY OF BIDS

Each bidder must include in their administrative documents a bid bond issued by a first rate bank approved by the Minister of Finance and recognized by COBAC or an insurance company authorised to issue bonds in connection with public contracts, remain valid for 120 (a hundred and twenty) days beyond the original date set for the validity of offers, as follows :

Lot 1: Coverage and risk guarantee on rolling stock of CENAME: *Four hundred thousand (400 000) Francs CFA;*

Lot 2: Coverage and warranty risk on damage to pharmaceuticals products of CENAME: *Five hundred thousand (500 000) Francs CFA.*

All administrative documents should be product in original copies or attested certified copies by a public administrative authority or issuing service, in compliance with Invitation to tender Special clauses. They should be necessarily issued later not more than **03 (three) months** or being established upon after the date of signatory of the tender notice.

10. OPENING OF BIDS

Administrative, technical and financial files will be opened in a single time.

Opening of envelopes containing administrative and technical bids will be conducted on the **Tuesday** _____, at **04 p.m** local time by the Tenders Boards Committee of CENAME in the meeting hall at CENAME's headquarters.

Only bidders or duly authorized representatives having full knowledge of the file may be awaited during the bids open ceremony.

11. DURATION OF COVERAGE

Duration fixed by the project Owner for the execution of work is 12 (twelve) months after notification of execution service order of the contract.

12. PRINCIPALS EVALUATION CRITERIA

Offers will be evaluated through marks notation, based on the following criteria:

Eliminatory criteria:

- Missing administrative document or failure to comply after the 48-hour period of time allowed after the opening;
- False declarations, substituted or forged administrative documents;
- Non-compliance with the Terms of Reference;
- Absence of bid bond;
- Absence of a certified true copy of the license to exercise the insurance profession ;
- Number of YES less than 22/29;
- Absence of a quantified unit price.

Essentials criteria:

Criteria	Notation (Binary YES/NO)
General presentation of bid	03 criteria
General references of the tendered	03 criteria
Bidder's References in similar risks during the last five years (attach the first and the last pages of the contract)	04 criteria

Detailed description of guarantees offered	04 criteria
Modalities to put the guarantee into play	05 criteria
Coverage of regulated commitments	03 criteria
Coverage of the solvency margin	03 criteria
Claims settlement rate over the past five years or for the duration of existence for companies less than 5 years of age	03 criteria
Reinsurance treaties in the similar branch under validity	01 criteria
TOTAL	29

Only bids with at least a score of 22 "YES" on all of the essential criteria as declined in the evaluation grid attached to this tender file will be selected for the evaluation of financial offers.

13. ATTRIBUTION:

The contract will be awarded to the tenderer who has submitted a tender meeting the technical and financial qualification criteria and whose tender is evaluated with the lowest price.

14. MAXIMUM LOTS AWARDED

The same bidder may be awarded one (1) or two (02) lots.

15. VALIDITY OF BIDS

Bidders shall be bound by their bids for a period of **90 (ninety) days** with effect from the date of opening of bids.

16. COMPLEMENTARY INFORMATION

Any further information relating this tender file may be obtained for interested bidders during open working hours at the secretariat of the General Manager in CENAME's headquarters.

Yaoundé, the

The General Manager of CENAME

COPIES:

- ARMP-JDM (for publication)
- *MINMAP (for information).*
- P/CIPM-CENAME
- ARCHIVES
- AFFICHAGE